
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
◆ゲスト・来訪ロ－タリアン紹介    渡邉元貴会長 
 
◇ガールスカウト 14 団 丸山京子様 
◇ボーイスカウト 3 団 酒井秀子様 
◇ボーイスカウト 2 団 野中裕子様 
◇坂出東 RC 会長    植條敬介様   
◇坂出東 RC幹事     綾 崇平様   
◇地区職業奉仕委員長    鵜沢和弘様   
 
 
◆結婚祝 【敬称略】 

・2/22 大里光夫  
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木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   渡 邉 元 貴 
幹  事   大 里 光 夫 
編  集   勝 呂 泰 樹 

国際ロ－タリ－ 

ＲＩ会 長  バ リ－・ラ シ ン 
地区ガバナ－ 橋 岡 久 太 郎 
ガバナ－補佐 吉 野 和 弘 
 

◆点鐘   渡邉元貴会長  
       １２時３０分 
◆Ｒソング「それでこそロ－タリ－」 

 
◆出席     会員 50 名 
  出席 37 名・欠席 13 名 
◆出席率    75.51 % 
 

◆前々回出席率 46.34 %  修正後出席率 56.09% 
 
◆欠席者【敬称略】     

石渡正明・石渡雄悟・齊藤新一・嶋津正和 
鈴木秀幸・小林裕治・小林千晃・叶川博章 
三沢 猛・林田謙志・宮寺順子・藤野宏冶 
 

 



■BIG&Rの会 助成金の授与  渡邉元貴会長 

 
 
 
■会長挨拶・報告           渡邉元貴会長 

 
世間のルールが多す
ぎて窮屈とお感じに
なっている方は少な
くないと思います。 
 
私の職場では、ドキュ
メント管理の量が非
常に多いのです。ご利
用者の経過観察記録、
健康状態の管理はも
ちろん、事故を未然に
防ぐためのヒヤリハ

ット報告、まるで ISOの要求項目をクリアするた
めの文書管理のように感ずることもあります。何
から何まで、記録、記録です。人手が不足してい
ることに加えて、そのような記録作業が社員のス
トレスになっています。なぜ記録が必要なのか、
もちろんよりよいケアをするための情報を共有
することが大切です。しかし、その一方で、訴訟
リスクへの備えとしての記録という一面もあり
ます。社員が疲弊していきます。今後、私はこの
ような現状に対して、ISO を放棄したいと考えて
います。 
日本の世の中が、ルールでがんじがらめになれば
なるほど、争いが増えていくような気がします。
争いごとを防ぐはずのルールが、逆に重箱の隅を
突っつくような新たな争いごとを作っているよ
うに感じられてなりません。何かしっかりとした
精神的支柱のようなものがルールを包括する世
の中にならないものかと思います。 
少し、話が変わりますが、 
 
長男が、結婚しそうです。 
お相手は看護師さんです。渡邉家に嫁にきてくれ
るそうです。 
３月になりましたら、先方のご両親と顔合わせを
することになっているので、楽しみです。 
その長男が幼い時、突然、私は質問されたことが
あります。 
「お父さんとお母さんはなぜ結婚したの？」 
私は咄嗟のことで答えに窮しておりましたが、妻
がさらっと答えました。 
「何となくよかったから」 
父親としては、子供に対して理屈で答えたくなる
ものです。ところが、女性の感性でしょうか。男
性にはこのような答え方はできません。少なくと
も自分には。 

「何となくいい」 
このなんとも言えないあいまいな表現が、世の中
のルールに汲々としている自分が励まされてい
るようで、最近は気に入っております。 
「こうでなければならない」というルールによっ
て、「何となくいい」がどんどん少なくなってい
る気がしています。こんなことを言っていると、
「ぼーっと生きてんじゃねーよ！」と突っ込まれ
そうですが、これも私は好きです。何となく朗ら
かに生きる、しかし、ぼーっとしない。皆さんは
どうお感じですか。 
 
 
■幹事報告               大里光夫幹事 

1. 幹事報告 
1)  特になし 
2. 他クラブからのお 

知らせ 
1) 富津中央 RCより 
「例 会変更のお知ら 
 せ」が届いております 
ので回覧いたします。 

3. その他のお知らせ 
1)特になし  
4. 回覧 
・富津中央 RCより 
「例会変更のお知らせ」 

 

■委員会報告 
  
◇坂出東 RC 会長挨拶 

 
 
 
皆さんこんにちは。本日は、木更津東 RC様のこ
のような例会の貴重なお時間を当クラブの 50 周
年の PRのために、与えていただいたことを感謝
いたします。 
この会場は昨年、木更津東 RCの 50 周年の記念式
典に参加させていただいた時、非常に素晴らしい
会場だなと感じております。本来であれば、姉妹
クラブと関係の深い、当クラブの先輩方々が直接
この会場にきて、直接ご挨拶しなければならない
のですが、会長・幹事という立場から、代わって
ご挨拶とさせていただきます。 
話はかわりますが、5/18 に我々の 50 周年記念式
典を行う予定となっております。また実行委員長
は吉原食糧株式会社の吉原良一会員です。今現在
実行委員長を中心に、式典、懇親会の準備を進め
ております。また、翌日のツアーも含め、しっか
りと会員のメンバーで検討して進めております
ので、木更津東 RCの参加してくださる会員様は
楽しみにしていてください。 
今回私自身、このような 50 周年ということでこ
の木更津東 RCにお邪魔させていただいたわけで
すが、今まで大先輩たちは姉妹クラブとしてのつ

植條敬介会長 綾 崇平幹事 



ながりで、木更津東 RCの皆様とコミュニケーシ
ョンがとれる間柄になっておりますが、我々若い
世代はまだまだであり、これからだろうと思いま
す。昨年の貴クラブからの 50 周年から続いて、
今回の坂出東 RCの 50周年に皆様が参加していた
だき、木更津東 RCと坂出東 RC、両クラブの友好
関係がますます深まっていけるよう努力してい
きたいと思います。 
どうか今後、皆様との友好関係が 5 年、10 年、20
年と後世にまで引き続いて行けるようにと心か
らお願いし、本日は 50 周年の案内と姉妹クラブ
締結 30 周年の両クラブの発展を願い、これから
の期待を含め、ご挨拶とかえさせていただきます。
ありがとうございました。 
 
◇坂出東 RC ５０周年例会参加申し込みについて 

松岡邦佳副会長 
 
格安飛行機のチケット
締め切りは、今週金曜日
【3/1 】となっておりま
すので宜しくお願いい
たします。 
 
 

 ◇ニコニコボックス  クラブ管理運営委員会 

近藤直弘会員 

 

・坂出東 RC 

 植條敬介会長  
 綾 宗平幹事 
 

本日は、貴重な例会の時
間を 50 周年のお願いを
させていただきありが
とうございました。今後
も両クラブが友好に発
展できるようご指導よ 

ろしくお願いします。 
・渡邉元貴会長 

坂出東 RC 植條敬介会長 ・ 綾 宗平幹事 
創立 50 周年誠におめでとうございます。 
また、地区職業奉仕委員長の鵜沢様の卓話を楽

しみにしております。 
 

・渡邉愼司会員 
 本日は 2790地区職業奉仕委員長の鵜沢さんに

卓話を頂きます。宜しくお願いいたします。 
 
・大里光夫会員 
 結婚祝いの花束有難うございました。結婚日が

2月 22日ですが合わせてニャンニャンで猫の日
だそうです。6 月から飼い始めた猫も一緒に祝
うことが出来ました。 

 
・濵田昌己会員 
 昨年内示があり、八王子にあります高尾営業部

に転勤する事となりました。お役に立てず申し
訳ございません。初めてロ－タリ－会員となり
本当に勉強になりました。八王子でもロ－タリ
－に入会しようと思いますので引き続き宜し
くお願い致します。 

 
・倉島和広会員 
 今月は東洋に有名人が 2 人も来店されました。 

 2/11 に細川たかしさん 
 2/21 に花田虎上さん【若乃花】おにいちゃんで

す。これを機に有名人が来店する店として炎上
してくれるとよいのですが、、なかなかね～～ 

 
 
■例会アワ－ 

職業奉仕・公共イメ－ジ委員会 

司会 渡邉愼司会員 
 

本日は、第 2790地区 
職業奉仕委員長の卓話を
して頂きます。 
【資料】 
「職業奉仕の手引き」 

 
 
 
 

テ－マ   「職業奉仕を実践しよう」 
卓話者 

第 2790地区職業奉仕委員会 

委員長 鵜沢和弘 様 

 
今年は平成が終わり新しい元号の時代を迎えま
す。我々ロータリアンにも変革して行くことが求
められています。現在、日本には約９万人のロー
タリアンが在籍していますが最盛期には１２万
人を数えました。日本はロータリー発祥の地であ
るアメリカに次いで第二のロータリー大国でし
た。（現在はインドに次いで第三位） 今世紀に
入って欧米先進国の多くでロータリアンは減少
していますが、その中でも日本の減少率が突出し
ています。メンバーの退会防止や会員増強が思う
ほど進まないのは日本の景気の影響だけでしょ
うか。日本のロータリーはもっと積極的に奉仕活
動を行い、それを世界に発信していくことが求め
られています。 

日本のロータリーが大切にしている職業奉仕
は五大奉仕部門の中の第二の奉仕部門でありそ
の他の奉仕部門と同じように奉仕プロジェクト
の実践が必要です。自己の職業の品位と道徳水準
を高め社会から尊重される存在になることだけ
で満足するのではなく、クラブが開発した実際の
奉仕プロジェクトに積極的に参加することが求
められています。近江商人がお手本の「三方良し
の精神」の「売り手良し、買い手良し」は経営理
念として大切に育み、そして「世間良し」は実際
の奉仕プロジェクトを企画して実践することが 
我々ロ－タリアンの使命です。 



職業奉仕とは自分のスキルや知識・人脈など持て
るものを使い個人やクラブで時には他の団体と
協力して奉仕対象が明確で効果が期待できるプ
ロジェクトを企画・実践する事です。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

オ－クラアカデミアパ－クホテル 例会食事 

ɫ Ƚɨ ȭɧɔ˗ҵᾯɟ ɩȠɇɪȷ eastkisarazu - rc@nifty.com  

点鐘 渡邉元貴会長 13:30 

Salade nisose  
ニ－ス風サラダ 

 
Soupe de poisson 

魚介のス－プ 
 

Cari de boeuf  
ビ－フカレ－ 

 
 Dessert 
デザ－ト 

 
Cafe 

コ－ヒ－ 


